



[H.O.M.E](#) > [特別なお知らせ・ごあいさつ](#) > [センター長の挨拶](#)

ごあいさつ



ちばユニットセンター
センター長 森 千里

エコチル調査が始まって早くも3年がたちました。

千葉ユニットセンターでは、2010年秋から準備万端整えてようやくリクルートを開始したところ、あの2011年3月11日の東日本大地震に遭遇したのです。エコチル調査のオフィスが入る予定の建物はエレベーターが止まり、天井板が落下して、とてもスタッフが入って業務できる状態ではなくなってしまいました。

調査対象地域の病院の中には、停電の対象地区にあったためにお産の際の照明も足りず、保育器も使えない状態にあり、エコチル調査どころではない、とおっしゃる病院関係の方もいらっしゃいました。当然の反応だったと思います。

それから少しずつ各地が震災から復興し、千葉ユニットセンターのオフィスも落ち着いて、リクルートが本格的に始まりました。あれから3年、本当にいろいろなことがありました。しかし、千葉ユニットセンターのスタッフは、お互いに励まし合い、ミスをカバーし合い、協力医療機関の皆様や協力自治体の皆様の大きな力をいただいて、6,192名の妊婦さんの参加登録をいただくことができたのです。

6,192名の妊婦さんとそのパートナーの方たち、そしてこれまでに生まれてきた、これから生まれてくるお子さんたち、皆様からお寄せいただくアンケート調査結果、いただいた血液や髪の毛などの生体試料から検出されるデータなど、それらすべてが、日本の宝です。そこから得られる情報は、これから生まれてくる世代の方たちの健康を守るために生かされます。

リクルート業務は平成26年5月末日を持って終了しましたが、これからは参加者の皆さんに半年ごとの健康に関するアンケートをお願いするとともに、一部の方々に、お子さんの精神・神経発達状態の調査や、家庭訪問をさせていただいて生活環境中の汚染物質の調査をすることなどの「詳細調査」にご協力をお願いすることになります。地域の小児科を始めとした医療機関の関係者の皆様、自治体の皆様にもさまざまなご協力をお願いしていかなければいけません。エコチル調査は、参加者のお子さんが13歳の誕生日を迎えるまで続きます。

どうか今後も、これまで同様ご協力をいただけますように心よりお願いを申し上げます。将来の世代の人たちが健康な生活を楽しめる世の中を目指して、ともに進んでまいりたいと思います。

エコチル調査の終了は、平成39年3月末日（解析は平成44年まで）の予定です。その日とともに迎え、ともに喜びあえる日を今から楽しみにしております。

平成26年6月

| [HOME](#) | [エコチル調査って?](#) | [ちばエコチル調査の内容](#) | [イベント情報](#) | [ぴよきちブログ](#) | [リンク](#) | [お問い合わせ](#) |
| [よくある質問](#) | [ニュースレター](#) | [ちばエコチル絵本](#) | [イーかもファミリー](#) | [ツイッター](#) | [サイトマップ](#) | [プライバシーポリシー](#) |



ちばエコチル調査事務局(千葉ユニットセンター)

TEL : 043-290-3920 E-メール : ec-cpms@office.chiba-u.jp

〒263-8522 千葉県千葉市稲毛区弥生町1-3-3

千葉大学工学系総合研究棟7階



(c) The Center of Chiba Unit of the JECS